

**El Tribunal Superior de Justicia y el Consejo de la Judicatura, ambos de la Ciudad de México, a través del Instituto de Estudios Judiciales, Extienden sus más cordiales felicitaciones a los ganadores del**

### **Primer Concurso de Debate Erístico Judicial**

**Que se llevó a cabo el pasado 29 de agosto de 2017 en el Salón de Usos Múltiples de Niños Héroes #119, Col. Doctores, Delegación Cuauhtémoc**

**Primer lugar: Equipo “Proto Agonístes”, conformado por:**

Edwin Vázquez Morales  
Haidee Loth Janett Silva  
Karla Saldivar Morales  
Martin José Utrilla Castillo  
Paulina Cerovac Peñaloza

**Segundo lugar: Equipo “Invictus”, conformado por:**

Ana Laura Flores Hernández  
Fernando Sosa Mejía  
María del Rocío Aceff Galguera  
Romina Sarabia Amaro

**Dos Terceros lugares, conformados por los Equipos:**

**“Las Discípulas de Aristóteles”**

Bertha Corona Delgado  
Claudia Moreno Campos  
María de los Ángeles Rojano Zavalza  
María Mónica Camargo Licona  
Virginia Jiménez Rentería

**“Los Socráticos”**

Francisco Javier Ruiz Jiménez  
Miriam Peralta Rivera  
Rubén Erik Del Castillo Pérez  
Verónica Griselda Tavares Toledo

Agradecemos a todos los participantes por su esfuerzo y dedicación.